

## Pressemitteilung

### Sparkasse gratuliert frischgebackenen Bankkaufleuten!

#### Vielfältige und attraktive Perspektiven in der Sparkasse

Mühlhausen. Strahlende Gesichter in der Sparkasse Unstrut-Hainich: Nach verkürzter zweieinhalbjähriger Ausbildungszeit halten Annemarie Reiß und Gina-Celine Reinhold ihre Zeugnisse in den Händen, die Vorstandsmitglied Karl-Heinz Leister am Donnerstagnachmittag übergab.

Die Sparkasse Unstrut-Hainich gehört zu den hervorragenden Ausbildungsbetrieben in der

Region. Die praktische Ausbildung erfolgt im Wesentlichen in den Geschäftsstellen und in den Fachabteilungen im Sparkassenhaus in Mühlhausen und der Hauptgeschäftsstelle in Bad Langensalza. Der theoretische Teil besteht aus regelmäßigen internen Seminaren und Workshops, Lehrgängen an der Sparkassenakademie in Erfurt, Kommunikations- und Verkaufstrainings sowie den Ausbildungsblöcken an der Berufsschule. Jeder Auszubildende arbeitet in mindestens einem Projekt mit, das eigenständig Konzepte für verschiedene Themen erstellt und diese dann auch umsetzt. So wirkten die beiden beispielsweise im vergangenen Jahr bei der Realisierung eines „Digitalisierungstages“ mit. Bei dieser Veranstaltung standen Themen, Trends und Möglichkeiten rund um die digitale Finanzwelt im Fokus.

„Mit unserer praxisnahen Ausbildung machen wir unseren Nachwuchs fit für die ‚echte‘ Berufswelt und bieten ihnen ein optimales Sprungbrett für ihre weitere berufliche Laufbahn“, betont Personalleiter Steffen Marmulla. Die Sparkasse bildet für den eigenen Bedarf aus, bei guten Leistungen wird daher jeder Auszubildende übernommen. Marmulla: „Bei uns kann man Karriere machen – mit und ohne Studium.“ Deshalb fordert er Abiturienten, aber auch Realschüler auf, sich bei der Sparkasse Unstrut-Hainich zu bewerben: „Wir bieten unseren Auszubildenden und Mitarbeitern gut bezahlte und sichere Arbeitsplätze in der Region sowie die Chance, sich vom Auszubildenden bis in den Vorstand hochzuarbeiten.“

Die duale Ausbildung im Ausbildungsbetrieb Sparkasse Unstrut-Hainich und parallel in der Berufsschule sowie in der Sparkassenakademie ist mehrfach ausgezeichnet: sowohl als hervorragender Ausbildungsbetrieb durch die IHK als auch in der Nachwuchsförderung durch die Bundesagentur für Arbeit. Ergänzend zur Ausbildung bietet die Sparkasse ein innovatives duales Studium an. Abiturienten können damit Ausbildung und Studium miteinander kombinieren und haben bereits nach nur drei Jahren einen europaweit anerkannten Bachelor-Abschluss. Derzeit absolvieren zwei junge Frauen das Bachelorstudium bei der Sparkasse Unstrut-Hainich. Rebecca Peter, die mit den beiden frischgebackenen Bankkauffrauen angefangen hat, befindet sich in ihrem vorletzten Semester und fiebert ihrem Bachelor-Abschluss im Herbst dieses Jahres entgegen.

Wer Interesse an einer abwechslungsreichen und zukunftssträchtigen Ausbildung bei der Sparkasse Unstrut-Hainich hat, kann sich bis Ende Mai für dieses Jahr und **jetzt bereits für das Jahr 2020 bewerben: [www.spk-uh.de/karriere](http://www.spk-uh.de/karriere)**

Für Jugendliche, die sich noch nicht entschieden haben, ob die Bankausbildung das Richtige für sie ist, bieten sich Gelegenheiten zur intensiven Beratung:

Sparkasse Unstrut-Hainich  
Steffen Marmulla  
Telefon: 03601 / 495-160  
E-Mail: [steffen.marmulla@spk-uh.de](mailto:steffen.marmulla@spk-uh.de)

**und am Sparkassen-Informationsstand bei der Bildungsmesse in Mühlhausen, 16. März 2019 von 10:00 bis 15:00 Uhr in der Drei-Felder-Sporthalle der Beruflichen Schulen.**

Mühlhausen, 07.03.2019



(v.l.n.r. Gina-Celine Reinhold, Annemarie Reiß, Vorstandsmitglied Karl-Heinz Leister)